

Consejo Consultivo Regional de Los Lagos AIEP profundizó en temas de sostenibilidad y desarrollo local

Entidad ha priorizado el fortalecimiento de la mentalidad emprendedora desde etapas tempranas mediante iniciativas como torneos escolares, la promoción de la sostenibilidad, el cuidado ambiental y proyectos que impulsen capacidades locales y soluciones tecnológicas para mitigar impactos en el medioambiente.

AIEP ha estado trabajando activamente para fortalecer sus vínculos con las comunidades mediante la implementación de Consejos Consultivos Regionales desde 2021, articulando con actores públicos, privados, gremiales y sociales. Actualmente, cuenta con 11 consejos consultivos en todo el territorio nacional, con la participación permanente de más de 127 instituciones, cuyo objetivo es identificar y abordar las necesidades más relevantes de cada región, aportando al desarrollo económico y al bienestar socioterritorial.

El Consejo Consultivo Regional de Los Lagos, compuesto por AIEP sedes de Castro, Osorno y Puerto Montt, contó con la participación de la Asociación de Mitilicultores de Chile, Colbún S.A., el Fondo de Solidaridad e Inversión Social de la Región de Los Lagos, el Centro de Negocios de Sercotec Puerto Varas, la ONG Canales, Red Futuro Técnico, la Cámara de Comercio, Industrias, Servicios y Turismo de Osorno, el Centro de Innovación Regional, la Cámara Chilena de la Construcción de Osorno y Comunidad B Patagonia.

El propósito fue evaluar la contribución de las acciones e iniciativas implementadas durante el año y proyectar el trabajo conjunto para 2025 y 2026, enfrentando grandes desafíos para la Región de Los Lagos.

En la oportunidad, el Consejo Consultivo reafirmó el compromiso de AIEP con la vinculación con el medio y el desarrollo de las comunidades.



PRINCIPALES ENFOQUES

Entre las prioridades del Consejo Consultivo Regional de Los Lagos está fortalecer la mentalidad emprendedora desde eta-

pas tempranas.

En ese sentido, se destacan iniciativas como los torneos de emprendimiento escolar en la Región de Los Lagos, que se en-



marcan dentro de los objetivos de desarrollo sostenible, la sostenibilidad y el cuidado del medioambiente.

Asimismo, se promueven proyectos como el Encuentro de Desarrollo Sostenible y otras acciones dirigidas a instalar capacidades en emprendimientos locales hacia un desarrollo sostenible y soluciones tecnológicas que mitiguen el impacto ambiental.

Felipe Matamala, subdirector de Desarrollo Territorial de la casa de estudios, indicó que esta instancia tiene un alto valor no solo para AIEP, sino también para todos los integrantes del consejo, ya que, de manera conjunta, buscan contribuir al desarrollo y bienestar socioterritorial en sus distintas dimensiones mediante acciones colaborativas entre todos los participantes.